
Divano parzialmente sfoderabile nella versione in tessuto. Struttura in legno di abete e multistrato 
di pioppo. Imbottitura in poliuretano espanso indeformabile a quote differenziate.
Cuscino di seduta a molle con SOFT-SYSTEM. La base e i frontalini in acciaio color cromo lucido 
oppure opaco sono inclusi nel prezzo, per tutte le altre finiture è da considerare la maggiorazione 
come da listino. In questo modello è prevista la versione letto con materasso H11 in poliuretano 
ad alta intensità indeformabile rivestito con guscio sfoderabile e lavabile con trattamento in aloe. 
Le parti trapuntate sono da considerarsi con la maggiorazione accessorio come da listino.

Sofa with a partially removable covering   in fabric version. Structure in fir wood and poplar 
multi-layer. Padding made from non-deformable polyurethane foam with different levels of 
density. Seat cushion with springs and SOFT-SYSTEM technology. The base and the stainless 
steel frontal inserts col chrome shiny or matt are included in price. Instead, for other metal 
finishes, please consider the increase according a price list. This model is available with bed 
mechanism, with mattress of 11 cm in non-deformable high-density polyurethane, covered with 
a removable and washable lining with aloe treatment. The quilted parts should be considered as 
an accessory and increased according a price list.

Диван с частично съёмными чехлами в ткани. Деревянная структура из ели и многослойной 
фанеры из тополя. Набивка из недеформирующегося пенополиуретана с разными 
уровнями плотности. Подушки сиденья с пружинами с наполнением SOFT-SYSTEM. База 
и фронтальные элементы по стандарту из нержавеющей стали в отделках cromo lucido или 
opaco входят в стоимость, для всех остальных отделок идет наценка по прайс-листу. 
Для данной модели есть версия с кроватью, в комплект входит матрас высотой 11 см 
из недеформирующегося пенополиуретана высокой плотности со съемным и моющимся 
чехлом с пропиткой алое. В прайс-листе указана наценка за декоративную прострочку.
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